

特集 スタッフとお別れから学ぶこと

前面でも触れましたが、営業として8年間尽力してくれた川手くんが、今月をもって当社を卒業します。川手くんを愛してくださった皆様、本当にお世話になりました。会社近くの慣れ親しんだアパートを引き払い、離れたご実家でご両親に寄り添いたいことが一番の理由ですが、彼の退職を経て、私自身がどれだけ寄り添ってきたかを振り返ってみました。その中で、最近私のメンターから、自分（社員・組織）の育て方についてとても興味深い教えがありました。それは、①かけると良い4つのこと ②与えると良い4つのこと ③育つのに必要なこと この3つです。例えば①かけると良いことの一つに「良い言葉」があります。②与えると良いことの一つに「愛情」があります。③育つのに必要なことの一つに「深い目的（理念）」があります。よく、「他人と過去は変えられない」と言いますが、私は果たして、どれだけの深い理念を抱き、それを愛情深く会社スタッフに言葉掛け出来ているのか。反省ばかりが浮かびます。

みんながもっと活躍できる、やり甲斐のある企業になるには・・・まだまだ勉強が必要です

「ゆうきの小部屋（仮）」

こんにちは(*^^*) 営業の加島です。



今年暑い日が続いていますね。それでも去年に比べたらまだマシなのかな？と思うくらい去年の暑さは異常だったなと改めて思います。お仕事のお話になってしまいますが、ここ数ヶ月マルシンフーズではいろいろな変化がありました。今までにないチャレンジが始まったこと。営業の仲間の卒業と新しい出会い。とくに後者の方は、私がマルシンフーズに入社した時から仕事はもちろんプライベートでもずっとお世話になっている先輩ということもありがたかったのが受け入れることが難しかったのですが、有難いことに新しく仲間が増えたこともあってようやく切り替えることができてきたのかなと感じています。お客様にご迷惑をおかけする事のないよう、前を向いて進んで行きたいなと思っています！少しネガティブな感じになってしまいましたが、新しい取組も始まっているのでワクワクすることもいっぱい！楽しみに待っていて下されば嬉しいです！

今年はお盆のお休みが長いですね。プール、花火、海…こんな歳になってもやりたいことがいっぱいです(*^_^*)子どもが少し大きくなってきたのでいっぱい楽しみたいと思います♪

地元企業さんとコラボ！あのタレがこんなに素敵なメニューに！

皆様にご好評頂いております「あの」タレ。信州の原料をふんだんに使った「味噌にんにくおろしたれ（画像左下）」が、この度安曇野市・松本市・塩尻市にて店舗を構える「B-PONO」さんとのコラボ決定！ハンバーガーと牛タン焼き（画像右下）です^^ どちらも期間限定とのことですが、その味はお客様から大好評だとか。



もちろん美味しいのは他の食材であり、お店の技術ですが、その一助となれるこの喜びは想像を超えております。今年の夏は販売を継続してくださると思いますので、是非信州にお出かけ頂き、いずれかの店舗まで足を運んで頂けると嬉しいです。一見ボリュームミーなメニューですが、今年50歳を迎える私もペロリでした笑



終わりに皆様、今号も最後までお付き合いくださり、有難うございました。気がつけば今年も折り返しが過ぎて、もう秋冬のご提案へと移りました。棚割りの関係で、皆様とてもお忙しいこととお察しします。当社もこのような円安続く情勢化ではありますが、満を持して新商品を発表させていただきます！味は当然自信がございませうが、やはり当社の得意な「価値創造」にもしっかり特化しております。価値をお伝える販促資料も緻密に作成しておりますので、弊社担当者までお気軽にご連絡ください！ それでは、私とはまた次号でお会いしましょう！

ホームページで
バックナンバー
配信中！



今年の父の日。我が子からグラスが！何とそこには「飲み過ぎ注意」の文字が・・・

